

Image not found or type unknown



Demande de renseignement pour une prise en charge

Par **samouche**, le **08/08/2015** à **20:07**

bonjour j'aurais besoin d'un renseignement s'il vous plait ,
voilà ma mere touche une retraite de reversion en euros,elle cotise pour l'assurance maladie
ici en france ,mais elle vit en algerie ,comme elle prend de l'age ,j'ai décidé qu'elle va rester
avec moi ici en france ,et la prendre en charge ,j'aurais voulu savoir qu'elle est la demarche à
suivre pour la prendre en charge et surtout peut elle beneficier d'une carte de sejour ,pour
pouvoir circuler librement ,en attente d'une reponse ,
cordialement